
Have	got	est	composé	de	deux	mots	:	
–	l'auxiliaire	have,	qui	présente	deux	formes	différentes	au	
présent	:	has	à	la	troisième	personne	du	singulier,	have	à	
toutes	les	autres	personnes	;	
–	got,	qui	est	invariable.	
On	a	ainsi	au	singulier	:	
	
–	I	have	got	(j'ai)	;	
–	you	have	got	(tu	as)	;	
–	he	has	got	(il	a)	;	
–	she	has	got	(elle	a)	;	
–	it	has	got	(cela	a).	
Au	pluriel	:	
–	we	have	got	(nous	avons)	;	
–	you	have	got	(vous	avez)	;	
–	they	have	got	(ils/elles	ont).	

Have	got	s'emploie	pour	:	
–	exprimer	l'idée	de	possession	;	
Ex.	:	I	have	got	a	red	bike.	J'ai	une	bicyclette	rouge.	
–	exprimer	les	caractéristiques	(physiques	ou	liens	de	
parenté)	de	quelqu'un.	
Ex.	:	He	has	got	a	dog.	Il	a	un	chien.	
								She	has	got	three	sisters.	Elle	a	trois	soeurs.	

HAVE	GOT=	AVOIR	


